

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会

「何気ない毎日を大切に」

第77回卒業式 答辞で山口さんがメッセージ

3月1日、第77回高校卒業式が挙行され、303名が巣立ちました。答辞では卒業生代表の山口温哉さんが在校生に向けて何気ない毎日を大切に、とメッセージを贈りました。

3月1日、好天に恵まれた中、第77回高校卒業式が挙行され、303名が巣立ちました。

式は出口由乃さんが代表を務めた卒業証書受領、25名に贈られた皆勤賞、校長式辞、来賓による祝辞、在校生送辞と続き、前生徒会長の山口温哉さんによる答辞となりました。

▲卒業式で答辞を述べる山口温哉さん（3月1日）



3月1日、好天に恵まれた中、第77回高校卒業式が挙行され、303名が巣立ちました。答辞では卒業生代表の山口温哉さんが在校生に向けて何気ない毎日を大切に、とメッセージを贈りました。

人と語り、お弁当を食べ、帰りに寄り道をする、そんな何気ない毎日だったと感じます。だからこそ在校生の皆さん、何気ない毎日を大切にしてください。さばく

2月17日、茶道部は富士市立富士中学校茶華道部の皆さんと合同練習を行いました。本校2年生部員のお点前でお茶会形式を体験していただき、その後2班に分かれてお茶を点てる練習と帛紗をさばく



小学生とサッカー交流



富士中華道部とお茶会

また、サッカー部は2月24日、今年も恒例のジュニア交流会を本校グラウンドで開催することができました。ドリームサッカー少年団の小学生からたくさんのお刺激とパワーをもらいました。

練習をしてもらいました。本校の部員も中学生が真剣に学ぶ姿に刺激を受けていたようです。また、サッカー部

3月1日、8日にハイスクールジャパンカップソフトテニス静岡県代表選考会があり、ダブルス選考の部で小林麻央、阿部穂花ペア（共に2年）が優勝しました。この結果、小林、阿部ペアは6月に北海道で行われる予定のハイスクールジャパンカップへの出場が決ま

3月1日、8日にハイスクールジャパンカップソフトテニス静岡県代表選考会があり、ダブルス選考の部で小林麻央、阿部穂花ペア（共に2年）が優勝しました。この結果、小林、阿部ペアは6月に北海道で行われる予定のハイスクールジャパンカップへの出場が決ま



優勝ペア

2月21日、特進1年生は静岡県国際交流員のお2人を招き、カナダ・フィリピンの生活文化について講演、ワークショップを行いました。



カナダの生活を聞く